

BOLETÍN 098 ->>

Se consolida la infraestructura universitaria con obras como el laboratorio de gestión del diseño, la remodelación y adecuación de espacios y vialidades, además de espacios para la cultura: MAC

El proyecto aulas en red estará en operación en este mes de marzo para 250 aulas en el campus central, norte y el Centro de Educación Media.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se encuentra en proceso de crecimiento y consolidación sin precedentes en materia académica que debe ser complementado con infraestructura y equipos que permitan a la Institución mantenerse a la vanguardia en materia educativa, señaló el rector Mario Andrade Cervantes en entrevista colectiva, al comentar sobre los proyectos de infraestructura y equipamiento que están entregándose a la comunidad universitaria.

Explicó que tan sólo en el Campus Central, se realizaron obras como el gimnasio universitario, el laboratorio de gestión del diseño, la consolidación del área de la mezquitera con una velaría para eventos culturales, además de remodelar espacios para los académicos en el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades que incluye 57 cubículos y salas de juntas, a la par de la rehabilitación de las vialidades y estacionamientos.

En este sentido Andrade Cervantes, comentó también que en el Centro de Educación Media se llevó a cabo la instalación de una velaría en el plantel Central, así como la adecuación del Centro de Actividades Artísticas de éste mismo centro.

Apuntó que además del crecimiento que ha tenido la institución a través del Campus Sur, se han realizado obras que complementan la infraestructura de los demás planteles, para que continúen siendo funcionales y adaptados a las necesidades actuales de académicos y estudiantes.

El rector de la UAA comentó que para este mes de marzo se tendrá concluida la instalación de 250 pantallas para las aulas en red, un ambicioso proyecto que vendrá a colocar a la UAA como una de las primeras instituciones públicas a nivel nacional que cuentan con esta tecnología.

Explicó que a través de estas pantallas los profesores podrán tener herramientas más modernas para su práctica docente, además de estar conectados a la internet de manera permanente y lograr enriquecer sus cátedras con las opiniones y experiencias de otros profesores en cualquier parte del mundo.

Mario Andrade Cervantes anunció también que, con el objetivo de que los alumnos puedan estar a la altura de estas nuevas tecnologías y no enfrenten problemas derivados de la falta de tecnología, se están gestionando recursos para el financiamiento de laptops o tablets, para todos aquellos estudiantes que no cuentan aún con un instrumento de este tipo.

Especificó que para ello se realizó una encuesta entre los alumnos, en la que se determina que el 70% de la población estudiantil cuenta ya con uno de estos aparatos, por lo que el

financiamiento se ofrecerá al 30% restante de los alumnos, garantizando que todos tengan igualdad de oportunidades en materia tecnológica.

Finalmente comentó que para poder echar a andar este proyecto de modernización se invirtieron también recursos importantes en el mejoramiento de la red de internet en todos los campus de la Institución.

